

Unimal Jadi Tuan Rumah Rapat Koordinasi Reaktivasi Bidang Ilmu Teknik BKS-PTN Wilayah Barat



Unimal Jadi Tuan Rumah Rapat Koordinasi Reaktivasi Bidang Ilmu Teknik BKS-PTN Wilayah Barat

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Badan Kerja Sama Perguruan Tinggi Negeri (BKS-PTN) Wilayah Indonesia Bagian Barat yang mencakup PTN di Pulau Sumatera, Pulau Jawa, dan Pulau Kalimantan Bidang Ilmu Teknik melakukan rapat koordinasi Reaktivasi yang berlangsung di GOR ACC Kampus Universitas Malikussaleh, Lhokseumawe, selama tiga hari, Minggu-Selasa (3-5/11/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Sekretaris Eksekutif BKS-PTN Barat, Dr Ir Entis Sutisna Halimi MSc, dan seluruh perwakilan dekan dari kampus yang tergabung dalam BKS PTN-Barat. Para peserta Rakor yang hadir disambut langsung oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng dan jajarannya beserta Forkopimda Aceh Utara dan Kota Lhokseumawe.

Ketua Panitia, Dr Eng Muhammad Fikry MKom menyampaikan, kegiatan ini bertujuan untuk mengoptimalkan kembali peran Bidang Ilmu Teknik di lingkungan BKS-PTN Barat. Reaktivasi ini diharapkan mampu memperkuat kolaborasi antar perguruan tinggi dalam pengembangan ilmu teknik serta mendorong inovasi yang relevan dengan perkembangan industri dan kebutuhan masyarakat.

“Rapat koordinasi ini dihadiri oleh 32 peserta, yang terdiri dari 22 universitas yang berada di wilayah PTN Barat. Hasil dari rapat ini akan dirumuskan dalam bentuk penutupan pengurus inti ketua, wakil ketua, sekretaris, dan dewan pengurus forum Bidang Ilmu Teknik BKS-PTN Barat,” katanya.

Dekan Fakultas Teknik Unimal, Dr Muhammad Daud mengatakan, Fakultas Teknik Unimal saat ini memiliki 10 Program Studi sarjana dan 3 program studi magister yaitu Magister Teknik Sipil, Magister Teknik Energi Terbarukan, dan Magister Teknologi Informasi. Dengan adanya Bidang Ilmu Teknik BKS-PTN Barat maka kedepan akan ada penguatan kurikulum, kolaborasi riset antar universitas, serta pembentukan pusat unggulan riset teknik di wilayah Barat.

“Kegiatan ini dihadiri oleh perwakilan dari berbagai PTN di wilayah Barat Indonesia yang membahas beberapa agenda penting, termasuk strategi reaktivasi program-program yang sempat terhenti dari tahun 2018 karena Covid, serta rencana peningkatan kualitas pendidikan dan penelitian teknik. Selain itu kegiatan ini juga bertujuan untuk memperkuat kerja sama dalam pengembangan pendidikan dan penelitian di bidang ilmu teknik,” ungkapnya.

Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan Unimal, Dr Mukhlis MH menyambut baik rapat koordinasi Reaktivasi BKS PTN-Barat Bidang Ilmu Teknik dalam hal ini Teknik Unimal menjadi tuan rumah, dan ini suatu kebanggaan bagi kampus bisa melaksanakan kegiatan tersebut.

“Forum ini akan menjadi wadah silaturahmi dan membangun keakraban antar fakultas Teknik, dan kita berharap musyawarah ini bisa menghasilkan hasil yang lebih baik untuk perkembangan fakultas teknik di Indonesia,” tuturnya saat membuka acara tersebut.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra ASEAN Eng menyampaikan bahwa acara ini merupakan langkah baik dalam memperkuat sinergi antar universitas untuk menjadikan akreditasi setiap program studi di Fakultas Teknik menjadi unggul.

“Kami berharap, melalui rapat koordinasi ini, kita dapat menciptakan inovasi-inovasi baru dan meningkatkan daya saing perguruan tinggi di bidang teknik, khususnya di wilayah Barat,” ujar Prof. Herman saat menjamu para undangan rakor Minggu malam, (3/11/2024).

Sekretaris Eksekutif BKS-PTN Barat, Dr Ir Entis Sutisna Halimi, mengapresiasi Universitas Malikussaleh sebagai tuan rumah acara ini. “Selain reaktivasi, kehadiran para peserta dari berbagai perguruan tinggi ini menunjukkan komitmen kita semua untuk bersama-sama membangun pendidikan teknik yang unggul di Indonesia,” sebutnya.[]

Tanggal: 04 November 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#),